

Изменение налогообложения зарплат размером от 12 до 20 000 гривен

19 мая 2015 года Верховная Рада приняла Закон Украины «О внесении изменений в Налоговый кодекс Украины относительно справедливого налогообложения доходов физических лиц в интервале от 10 до 17 размеров минимальной заработной платы». Закон вступил силу 1 июня 2015 года.

Закон предусматривает увеличение базы налогообложения налогом на доходы физических лиц, доходы которых составляют от 10 до 17 размеров минимальной заработной платы, установленной на 1 января отчетного налогового года (на данный момент размер минимальной заработной платы составляет 1218 грн.). Для таких категорий физических лиц ставка налога составит 15%. Если доход физического лица превышает 17 размеров минимальной заработной платы, то ставка налога будет составлять 20%.

Отныне максимальная величина базы начисления единого взноса определяется минимальной заработной платой, установленной на 1 января календарного года, а не от прожиточного минимума для трудоспособных лиц, установленного законом.

Также продолжается применение понижающего коэффициента 0,4 для определения размера единого взноса после 1 января 2016 года.